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Chant : L’un d’entre eux 
 
5 :58   Serrez la main de votre voisin et dites-leur que vous êtes heureux d’être l’un d’entre eux. 
 
Le chant continue  
Amen! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous pouvez vous asseoir. 
 
7 :02  C’est merveilleux d’être identifié à l’un d’entre eux, un membre de l’Épouse de Jésus-
Christ. Ce chant a été composé pour l’Épouse. Personne d’autre. Bien des gens le chantent, mais 
l’un d’entre eux, ça veut dire que vous êtes un membre de l’Épouse de Jésus-Christ. Ce ne sont 
que quelques personnes en particulier. Et je suis l’un d’entre eux. Gloire au Nom du Seigneur! 
Vous l’êtes aussi! WOOO! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! 
Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Cela descend si profondément dans nos cœurs maintenant. Plus nous nous réunissons, plus 
nous écoutons cette Parole, plus nous réalisons et savons qu’il n’y a plus de doute, il n’y a plus 
rien en nous pour douter que nous sommes l’un d’entre eux. Choisis et prédestinés avant la 
fondation du monde. On a rien eu à voir avec cela, mais quand Il a frappé Son côté, nous étions 
là. Mais nous étions déjà dans Sa pensée parce que nous étions avec Lui depuis le 
commencement. Il a dit qu’Il nous avait dans ses pensées avant qu’il y ait quoi que ce soit. Et 
maintenant nous en venons à la pleine manifestation. Il a attendu pour me montrer, Il a attendu 
pour vous montrer, Il a attendu pour vous le révéler. C’est maintenant le temps le plus glorieux 
de l’histoire du  monde, et je suis l’un d’entre eux. Merci Seigneur Jésus.  
 
8 :33 Vous êtes ici cet après-midi, et sur les ondes et partout dans le monde, qu’est-ce qui se 
passe ici aujourd’hui? Qu’est-ce qui se passe? Nous voici à la fin du temps, venant de l’est, de 
l’ouest, du nord, du sud, que faisons-nous? Nous nous préparons pour l’Enlèvement. Nous 
restons tranquilles pour quelques minutes jusqu’à ce que chaque fibre de notre corps soit 
remplie du Saint-Esprit. C’est ce que nous faisons ici, aujourd’hui. Gloire au Nom du Seigneur! 
(Applaudissements)  Ah, Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! 
 
Les gens se demandent pourquoi  nous nous levons et nous rassoyons si souvent, c’est juste 
quelque chose à l’intérieur, signifiant que nous nous identifions. Juste comme appuyer sur 
« PLAY », je m’identifie avec ça. Je ne peux pas m’en empêcher, c’est comme à une joute de 
balle. C’est fameux! WOOOO! Je m’identifie, je suis l’un d’entre eux!! Chaque fibre de mon 
corps, est l’un d’entre eux! (Applaudissements – l’assemblée se réjouit) Gloire au Seigneur! 
Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Est-ce beaucoup d’émotions? Oui monsieur! C’est certainement beaucoup d’émotions mais ce 
sont les émotions du Saint-Esprit. Frère Branham dit que la danse, Dieu est dans la danse, la 
véritable danse. Ah, gloire au Nom du Seigneur! 
 



 

 

10 :00 Bienvenue dans notre chambre haute au jour de la Pentecôte, où le vent impétueux vient 
et nous remplit à chaque réunion de Son Saint-Esprit. Non seulement ici, mais aussi sur les 
ondes en écoutant la véritable Parole de Dieu non altérée, dans Laquelle il n’y a aucune erreur, 
en appuyant sur « PLAY ». C’est pour ça. Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur!  Gloire 
au Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
Je suis certain qu’ils se levaient et applaudissaient et criaient et tout au jour de la Pentecôte, 
comme Frère Branham l’a dit, ils criaient et hurlaient et parlaient en langues et tout ce qui se 
passait, des langues de feu se manifestaient, et ceci est un autre jour de Pentecôte, chaque fois 
que l’Épouse se rassemble, c’est un autre jour de Pentecôte. Chaque fois que nous écoutons ce 
Message, c’est un autre jour de Pentecôte. Chaque fois que j’entends, « Bonjour, mes amis. » 
Hé, alléluia! Le prophète de Dieu me parle. Il me dit bonjour à moi. Il me dit alléluia. Il me dit qui 
je suis. WOOO! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Chaque bande que nous écoutons nous révèle davantage, qui Il est.   Ce n’est pas un homme, ce 
n’est pas William Marrion Branham. Ses paroles vont faillir, les paroles de William Branham, 
l’homme, vont passer. Mais le Fils de l’homme qui parle à travers cet homme, Se révélant dans 
une chair humaine, comme Il a promis qu’Il le ferait dans Sa Parole, Il nous parle à nouveau par 
des lèvres humaines et perfectionne Sa famille de Dieu, à nouveau. C’est parfait. C’est la 
perfection. C’est ce que la Parole, il a dit, oh, c’est toujours,  ils deviennent toujours confus, et 
adorent un homme, vous en dites trop, et une des choses pourquoi on nous critique, vous 
mettez trop l’emphase sur l’homme. Dieu a mis trop l’emphase sur l’homme. Dieu est Celui qui a 
choisi cet homme. Quand je dis qu’Il a dit, je dis, « Jésus-Christ a dit. » Je ne dis pas que William 
Branham, mon père a dit, mon père a dit que j’étais un fils de Dieu. C’est merveilleux, ça me 
bénit. Mais Dieu Lui-même a parlé au-travers de Son messager et a dit, ‘Tu es un fils de Dieu, tu 
es une fille de Dieu.’ C’est la Parole de Dieu! Amen! (Applaudissements) Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
12 :50  Paul, lui-même si vous lisez l’Écriture de ce que Frère Branham a dit, qu’est-ce que Paul 
lui-même a dit? Soyez mes imitateurs, comme je le suis de Christ. Dieu a prévu une manière, Il a 
un messager prévu. Il a une manière prévue par laquelle vous devez venir. C’est ce Message, par 
ce messager. Toute la gloire revient au Seigneur Jésus. Je remercie Dieu pour l’homme, Il a pris 
l’homme, Il a choisi l’homme, et c’est  l’homme. Je le crois. Je crois tout, je crois chaque parole 
qu’il a dite.  Si c’est sur bande, je le crois. Je  le crois certainement. (Applaudissements) Gloire au 
Seigneur! J’ai entendu. Bon c’est ce que Frère Branham a dit. Quand Frère Branham était ici, je 
suis un être humain, et s’il disait, « Je pense qu’il va pleuvoir demain. » J’étais plutôt certain qu’il 
allait pleuvoir le lendemain. Mais ce n’est pas ce qu’il nous a dit. Il a dit, croyez ce qui est sur les 
bandes. Nous n’avons pas à… Dites ce qu’il y a sur les bandes. C’est là que nous croyons que ce 
ne sont pas les Paroles d’un homme que nous écoutons. Mais que c’est la Parole Parlée de Dieu. 
Et il n’y a pas d’erreur sur aucune de Ses Paroles sur les bandes. Il n’y a pas d’erreur. Vous avez 
entendu ceci bien des fois, mais ça vaut la peine de l’entendre encore. Et à cette église et aux 
gens qui sont sur les bandes et ceux qui sont sur les ondes dans d’autres parties du pays, êtes-
vous attentifs? Aujourd’hui, cette écriture est accomplie, cette Parole est accomplie. Vous ici, 
vous qui êtes à l’écoute, Il vous parle. Je veux que vous écoutiez ceci très attentivement, et ne le 
manquez pas. C’est Dieu qui parle juste là.  
 
Au Nom de Jésus-Christ n’ajoutez rien, n’y mettez pas votre propre idée, ne dites que ce qui est 
dit sur ces bandes. Faites exactement ce que le Seigneur a commandé de faire. N’Y ajoutez rien. 



 

 

Dites exactement, c’est le commandement de Dieu qui parle au-travers de Son messager. Il a dit, 
je le dis aussi au Nom du Seigneur, ne changez pas une Parole, n’Y ajoutez rien, n’Y mettez pas 
votre pensée, n’Y mettez pas votre interprétation. Remarquez qu’il n’a pas dit, « excepté cette 
partie; cette partie, ce ne sont que mes paroles. Après moi, il va venir un conseil d’hommes et ils 
auront la révélation appropriée, ce qui est et ce qui n’est pas la Parole.»    Foutaise! Il a dit, Ne 
dites que ce qu’il y a sur ces bandes! Point. Rien d’autre. Amen. Amen! (Applaudissements) 
Gloire au Nom du Seigneur! C’est si facile. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir.  
 
15 :49  Nous n’avons pas besoin de l’expliquer, nous n’avons pas besoin de le raisonner, nous 
n’avons qu’à Y croire. C’est juste si facile. Et Son Chef d’œuvre ne fera pas de compromis sur 
aucune Parole. C’est ce qu’il a dit, à la fin du temps. Il y a toujours eu des compromis, ça a 
toujours échoué, il y avait toujours quelque chose. Mais Il a dit qu’à la fin du temps, seul Son 
Chef d’œuvre dira Amen à chacune des Paroles.  
 
Maintenant, Ève était unie jusqu'à ce qu'elle brise une Parole, ou, qu'elle ait douté d'une Parole 
comme étant vraie. Cela l’a séparée. Elle pensait que parce que ça lui était présenté, ça semblait 
si réel, et  ne manquez pas de voir ceci, ça semblait si réel, quelque chose pouvait être ajouté à 
ce que Dieu avait dit. HAN!  Quelque chose pouvait être ajoutée. Ajouter plus à ce que Dieu a 
dit. Vous voyez comment c’était malin, à quel point c’était trompeur, cet esprit qui est venu vers 
Ève et lui a dit ça, quand il dit que quelque chose peut être ajouté à ce que la bande dit. C’est la 
Parole! Est-ce la Parole? Est-ce le Message? Quelque chose peut y être ajouté. C’est proche! Je 
ne dis pas que c’est la même chose, mais on peut l’ajouter, ça va vous donner plus de sagesse. 
Ça va vous rendre plus intelligent. Ça va vous montrer davantage que ce que vous pouvez retirer 
juste des bandes. Je ne dis rien d’autre, d’aucun ministère ou rien d’autre. Je dis juste qu’il 
présente ça. Vous pouvez être plus avertis et en savoir plus.  
 
Le Saint-Esprit était ici en ce jour où Frère Branham a prêché ce Message. Sûrement que ça ne 
voulait pas dire ça. Voici l’Épouse qui parle et voici le douteur qui parle. Le même qui était au 
commencement avec Ève, tout comme quand Frère Branham était ici, c’est le même esprit qui 
est ici aujourd’hui. Ça n’a pas changé. Il faut qu’il soit quelque part. Frère Branham, les gens 
viennent nous voir, voici l’Épouse qui parle, les gens viennent nous voir et disent, « L’Ange du 
Seigneur vous dit tout. Que chaque Parole que vous dites vient de l’Ange du Seigneur. » C’est 
nous!! C’est nous. C’est l’Épouse juste là qui parle, qui lui parle. « Nous croyons que chaque 
Parole que vous dites, vient de l’Ange du Seigneur! Amen? (Amen) Amen! C’est l’Épouse. Il n’a 
pas dit,  « Bon, mon frère, tu sais, pas chaque parole, vous les frères vous savez ce qui est et ce 
qui n’est pas la Parole. Vous là, vous allez le reconnaitre. »  Mais, Frère Branham, c'est tellement 
difficile de lutter contre quelque chose comme ça dans mon église. Nous voulons dire la même 
chose. Eh bien, dites la même chose! Pourquoi lutter contre ça? Voyez-vous l’esprit juste ici qui 
lui parle?  Il dit, nous croyons que chaque Parole que vous dites vient du Seigneur. Nous voulons 
dire la même chose,  c’est difficile de lutter contre Cela. Alors ne luttez pas contre Cela! Vous ne 
luttez pas, vous L’acceptez simplement. Vous ne L’expliquez pas, vous L’acceptez simplement. 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
18 :53  De lutter pour commencer, contre Cela, pourquoi voudrions-nous lutter contre Cela si 
nous croyons réellement que c’est le Message de l’heure? Pourquoi voudrions-nous raisonner 
avec Cela, pourquoi voudrions-nous essayer de L’expliquer? Nous ne le savons pas, et ça ne 



 

 

nous dérange pas. Il a dit, Croyez-Le simplement. Et nous disons, Ce n’est rien d’autre que la 
Vérité!  
 
Bon, l’ennemi va prendre ce que je viens de citer et ce que je dis, ‘tu vois il est contre le 
ministère.’ Il va le dire. C’est un mensonge. C’est vraiment un mensonge. Je ne nierai pas les 
Paroles même de Dieu que le prophète de Dieu a dit dans ce Message même.  Il y a un véritable 
besoin et je l’ai dit plusieurs fois de cette chaire, et c’est étonnant qu’avec toutes les fois que je 
l’ai dit, combien de fois j’entends par derrière, ‘il est contre le ministère, il ne croit pas au 
ministère, il dit qu’il ne peut pas y avoir de prédicateurs, il ne peut pas croire ça et tout le reste.’ 
C’est un mensonge! Je ne sais pas combien de fois je vais le dire, j’irais à l’encontre même de la 
Parole de Dieu. Il y a un véritable ministère quintuple. Je vous ai dit que j’en fais partie. Il y a des 
ministres de l’Évangile assis ici en ce moment même! Dans cet auditoire, de vrais ministres de 
l’Évangile. Il a placé de vrais enseignants, de vrais prophètes, qui restent avec la Parole. La Bible, 
« Mes brebis entendent Ma Voix. »  Mmm. Jésus a dit, ‘Si c’était Sa Voix alors, c’est Sa Voix 
maintenant. Tout ce qui est contraire à cette Voix, n’est pas de la Nourriture de brebis. Elles ne 
le suivront pas. Amen. Ainsi toute chose contraire, ou ajoutée à cette Voix, n’est pas de la 
Nourriture de brebis pour nous.  Aussi pour nous, la manière la plus sûre qui soit, est de 
n’écouter que la Voix. Ainsi nous n’avons pas à nous en faire avec Cela. Amen. Gloire au 
Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  Vous 
pouvez vous asseoir. 
 
20 :56  Mon frère, nous ne voulons pas que qui que ce soit nous dise, que nous n’avons pas 
besoin de le croire quand c’est juste Frère Branham qui parle.  « Vous n’avez pas besoin de le 
croire quand l’onction, quand l’onction était sur Frère Branham c’est la Parole de Dieu, c’est 
AINSI DIT LE SEIGNEUR. Mais quand c’est Frère Branham qui parle, ce n’est pas AINSI DIT LE 
SEIGNEUR vous n’avez pas besoin de croire cela. » Est-ce que quelqu’un ici a déjà entendu ça? 
Eh bien, c’est partout. Bien, frères, juste comme 1 Corinthiens 7 :12, Paul dit clairement, « mais 
du reste je vous dis, non pas le Seigneur, » Nous croyons que C’est Dieu aussi! Mais C’était Paul 
qui parlait. Mais c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR. Nous ne voulons pas que personne nous dise qu’il 
y a des erreurs sur les bandes, comme dans la Bible. Actes 9 :7 dit, « ils entendaient bien la 
voix. » mais Actes 22 :9 dit,  « ils n’ont pas entendu la voix. » Mais pour nous, c’est AINSI DIT LE 
SEIGNEUR. (Amen.) Nous ne pouvons pas l’expliquer, nous ne savons pas, est-ce que c’est ce 
verset-là? Ils l’ont demandé à Frère Branham, où est le hic entre actes 9 et actes 22? Il a 
répondu, je ne sais pas. Je sais où c’est, j’y crois. Amen. « Ce n’est rien d’autre que la Vérité 
Frère Branham. » Gloire au Nom du Seigneur!  
 
Puis nous avons ceux qui vont vous jeter leur Bible et dire, ‘Montre-moi où Frère Branham a dit, 
ou dans cette Bible, que vous devriez faire jouer des bandes dans votre église.’ J’en ai parlé 
plusieurs fois, je suis sûr que ce même esprit a parlé et a demandé à Pierre, Paul et aux disciples, 
« Où est-ce que Jésus a dit de baptiser au Nom du Seigneur Jésus-Christ? Ce n’est pas là! Mais 
Pierre était dans l’unité, il était dans la perfection, il avait une révélation, il savait ce que Dieu 
voulait qu’il fasse. Nous aussi!  Nous aussi! (Applaudissements) Amen! Gloire au Nom du 
Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
23 :06  Il a dit qu’il était tellement en harmonie, dans une telle unité avec le Seigneur, il savait 
exactement ce qu’Il voulait dire par « révélation spirituelle ».  Ce n’est pas nécessaire que vous 
ayez cette même révélation que nous avons, ou que vous ayez la même union. C’est 
parfaitement bien, c’est selon la Parole. Vous êtes toujours notre frère et notre sœur. Ce sont 



 

 

encore nos frères et nos sœurs et nous les aimons toujours. Et vous faites exactement ce que 
vous êtes conduits par le Seigneur de faire.  Et nous faisons exactement ce que nous sommes 
conduits par le Seigneur de faire.  C’est ce qu’ils font, c’est ce que nous faisons et nous ne 
sommes pas contre, je ne suis pas contre et vous n’êtes pas contre aucun ministère, nulle part, 
est-ce que c’est clair? Je n’ai rien contre aucun ministère. Nous ne faisons que jouer les bandes! 
C’est ce que nous croyons, c’est ce que nous voulons. Nous croyons qu’en écoutant cette Voix, 
c’est l’Épouse de Jésus-Christ, que nous sommes en tant qu’Épouse, ma question a toujours été. 
Si je ne fais que jouer les bandes, et rien d’autre que les bandes, puis-je être l’Épouse du 
Seigneur Jésus-Christ? (Amen.) Le prophète de Dieu dit que oui. Ils lui ont demandé. Quelqu’un 
lui a demandé. Si je ne fais qu’écouter ces bandes et écouter cette Voix, et croire chaque Parole, 
je peux être l’Épouse. C’est suffisant pour moi. Mais je peux vous dire quelque chose. Si vous 
n’écoutez pas ces bandes, et que vous ne croyez pas chaque Parole, vous ne serez pas l’Épouse. 
Mais si vous le faites, vous le serez. Ainsi, nous le sommes!  (Applaudissements) Gloire au Nom 
du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Seigneur!  Vous pouvez vous asseoir.  
 
25 :05  C’est parfait, nous sommes en amour avec ce Message, nous sommes en amour avec 
cette Voix. Nous sommes en amour avec le Seigneur Jésus. Tout honneur et toute gloire lui 
revient parce que c’est Lui, Il a pourvu d’une manière pour nous. Nous n’aurions aucun moyen 
s’Il n’avait pas pourvu ce moyen pour nous. C’est ce que nous ressentons car nous croyons 
chaque Parole et nous ne ferons aucun compromis. Frère Branham nous a dit, ne faites pas de 
compromis sur une seule Parole. C’est ce qu’Ève a fait, elle s’est compromis, elle a raisonné, elle 
a pensé, plus d’intelligence, ce n’est pas la vérité ou quoi que ce soit. Et c’est quelque chose, 
vous savez quoi, ce que l’ennemi  lui disait, c’était vrai, ‘Tu vas être plus sage, en savoir plus. Tu 
vas être comme Dieu.’  Frère Branham dit qu’un mensonge est à 99.99% la vérité. Ainsi c’est 
rusé, c’est vraiment rusé.  Mais parce que nous ne ferons pas de compromis sur aucune Parole, 
nous croyons ce que Frère Branham a dit, nous sommes à nouveau Son Chef d’œuvre. Il dit, pas 
une nouvelle création, nous faisons partie de la création originelle. Il a dit, Je suis l’Alpha, le 
commencement, vous êtes l’Oméga, la fin. Gloire au Nom du Seigneur!  Maintenant, l’Épouse et 
l’Époux sont UN, nous sommes unis à nouveau redevenant cette Famille. Il a dit, comme la 
première création avec Adam et Ève, nous sommes maintenant esprit de Son Esprit, Parole de 
Sa Parole,  l’Épouse et l’Époux sont redevenus Un. C’est ce que ça va prendre, ce qu’il va nous 
dire ce soir, en unité avec Lui. Ce n’est pas notre pensée, pas nos idées, nous ne voulons pas de 
nos pensées, ni de nos idées. Ses pensées dans nos idées. Et il nous a dit, et nous sommes 
convaincus,  vous devez être convaincus, impliqués et ensuite vous devenez convaincus, je suis 
convaincus que nous sommes l’Épouse de Jésus-Christ. Nous avons la révélation de Jésus-Christ.  
 
Où pourriez-vous aller, et que vous pourriez écouter aujourd’hui qui soit plus grand que la Voix 
de Dieu? Vous avez absolument raison. Il n’y a aucun endroit où vous pourriez aller qui serait 
mieux. Que pourriez-vous entendre qui vous donne une foi plus grande que la Voix de Dieu? 
Qu’est-ce qui pourrait vous donner plus de foi que la Voix de Dieu? Y a-t-il autre chose? (Non.) 
Quelle prière pourrait être prononcée pour vous qui serait plus grande que Dieu Lui-même qui 
vous parle, c’est très personnel, Dieu Lui-même qui vous parle au-travers de lèvres humaines, 
comme Il l’a fait il y a deux milles ans.  Qu’est-ce qui pourrait être plus grand que ça? Y a-t-il 
quelque chose qui soit plus grand que ça? Y a-t-il quelque chose avec une plus grande onction 
que ça? Si vous croyez réellement ce Message, c’est le Fils de l’homme qui vous parle. 
Confessez-le. Est-ce que c’est le Fils de l’homme qui vous parle? Pas l’homme William Branham, 
pas mon père, c’est mon père, mais quand, c’est la Voix de Dieu. Le Fils de l’homme qui Se 
révèle à l’Épouse de Jésus-Christ disant, « Me voici. »  Amen.  



 

 

 
28 :10  Ça l’est! Puis ça a été prononcé, si vous y croyez, alors ce Message a été prononcé et 
enregistré pour qu’il puisse être joué pour vous aujourd’hui. Car c’est le Plan de Dieu, et c’est la 
Parole vivante. C’est la Parole vivante. Cette Bible est la Parole vivante. Ce Message est la Parole 
vivante. Parce qu'Il dit ce que cette Bible dit. Ils sont UN. Ce ne sont pas deux choses distinctes, 
ce Message nous dit ce qu’Elle dit. Amen. Alors il n’y a pas d’onction plus grande que ce qu’il y a 
sur les bandes. C’est la plus grande onction du monde. La plus grande atmosphère sous laquelle 
se trouver, c’est l’onction qui est sur le Saint-Esprit par l’écoute des bandes. Il n’y a rien de plus 
grand! Il n’y en a pas! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire 
au Nom du Seigneur! Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! Restez 
debout. 
 
Gloire! La plus grande onction qu’il puisse y avoir, est d’écouter la Voix de Dieu. Écouter les 
bandes. Je crois que Dieu est en moi, je crois que Dieu est en vous. Le Saint-Esprit à l’œuvre mais 
la plus grande onction est d’écouter la Voix de Dieu. Dieu Lui-même. Le voici qui vient, ‘Frère 
Branham est Dieu.’ Vous êtes simplement aveugles. Vous n’avez simplement pas de révélation. 
Mais ce n’est pas si loin de la Vérité, n’est-ce pas? Je ne fais que le citer lui. Il a dit, ce n’est pas si 
loin de la Vérité. Gloire au Seigneur!  Je pense à ce que j’ai dit à l’église après le camp, ce que j’ai 
dit aux enfants, là-bas. C’est une mal-compréhension, il a dit, aimeriez-vous voir la Colonne de 
Feu? La voilà! Juste ici, juste là. Nous sommes la Parole vivante. Si nous sommes sortis de Son 
côté; Parole de Sa Parole, Esprit de Son Esprit, alors nous sommes l’Épouse, nous sommes 
comme Lui. Pas cette chose que vous voyez ici, Il a un autre corps pour moi, Il a un autre corps 
pour vous. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
 
Si Jésus était ici dans la chair, et se tenait juste ici aujourd’hui, nous ne sommes que des êtres 
humains, et nous aimons la chair, nous voulons voir, et quelle onction c’est quand nous voyons, 
parce que nous voulons voir, mais plus grand, c’est pourquoi Dieu a écrit dans la Bible, 
d’imposer les mains aux malades, de les oindre d’huile. Frère Branham a dit, c’est respectable, 
c’est l’Écriture, c’est bon, c’est bien, Elle le dit. Il dit ici aujourd’hui, si vous avez une main de foi, 
tout ce qu’elle peut faire, votre salut ou quoi que ce soit, c’est grandiose, mais il y a plus. Il y a 
plus. Mais c’est la Parole, la Parole vivante. Mais ce n’est pas important ce que je vous ai dit 
avant, c’est qu’ils disent respecter  la personne, ce que l’ennemi essaie de mettre ça sur nous. Je 
veux la Voix, car la Voix est la Vie, c’est Dieu qui parle à Son Épouse. Il a fait que Sa Voix soit 
enregistrée et ce qu’Il a dit, pour nous parler aujourd’hui, pour nous donner la foi. Ainsi il n’y a 
pas d’autre endroit où on peut obtenir cette foi qu’en écoutant cette Voix. C’est la même 
Parole, mais je veux écouter la Voix moi-même, je L’aime, Elle est tout pour moi. Et je crois que 
tout est sur les bandes. Ils disent, oh, c’était pour une autre époque, un autre jour. Pas pour 
l’Épouse! C’est la Parole. ‘Ce que Jésus a dit, c’était pour une autre époque, ça fait deux milles 
ans.’ Mais c’est de La tordre. C’est la Parole vivante.  
 
32 :45 Ainsi s’Il était ici aujourd’hui et qu’Il prie pour vous, croyez-vous que s’Il était ici et que 
vous puissiez Le voir en chair et qu’Il vous parle, quoi que vous ayez besoin,  vous l’obtiendriez? 
Or Jésus a prié pour vous. Vous êtes dans la ligne de prière, et Il s’avance jusqu’ici, et Il prie pour 
vous, le saisiriez-vous? Serait-il possible que cela puisse faillir? Impossible. Frère Branham a dit 
que la Parole avance, Elle doit s’accomplir. Peu m’importe, Elle doit s’accomplir. Point. Seule 
l’incrédulité… Gloire au Seigneur!  Croyez-vous cela de tout votre cœur? Oh, j’ai mes deux mains 
levées. Je crois cela avec tout ce qui est en moi, alors ceci est pour vous. C’est pour vous qui êtes 
à l’écoute de cet enregistrement, en ce moment. Ceci est pour nous, c’est pour l’Épouse. En ce 



 

 

moment-même, aujourd’hui même, ce soir même. Si vous croyez, et nous avons confessé que 
nous croyons, Jésus est ici, Il n’est pas au loin quelque part, Il est ici. Il est juste ici. Il est en vous 
tous, Il est en moi, mais le Saint-Esprit est ici. Et il est ici pour vous donner ce que vous voulez.  
 
Est-ce le Fils de Dieu qui nous parle? Alors c’est Dieu qui parle à Son Épouse, amen? C’est la 
Parole, nous La croyons. Bon, si vous voulez commencer à dire, on ne peut pas croire ceci, on ne 
peut pas croire cela, vous avez un problème. Nous croyons chaque Parole, point. Nous ne La 
questionnons pas. C’est simplement la Parole. Je ne peux pas L’expliquer  et je ne veux pas 
L’expliquer.  Il a dit, Croyez-La! Je La crois. Ainsi si je La crois, j’accepte tout ce qu’Il a dit. Je 
L’accepte et si vous L’acceptez, vous  pouvez l’avoir.  
 
Je défie tout démon qui a lié quiconque de quelque façon, dans ce bâtiment, gloire!  Qu'il 
s'agisse d'un garçon ou d'une fille, d'un homme ou d'une femme. Je défie chaque maladie. Je 
défie tout doute. Je défie toute peur. Je défie tout ce qui est impie, quitte cet auditoire au Nom 
de Jésus-Christ! Sors de cet auditoire, afin que nous puissions être un avec Dieu et servir Dieu 
sans maladie ni crainte. 
Satan sors, et quitte au Nom de Jésus-Christ. Au Nom de Jésus-Christ, je vous promets ce que 
vous avez demandé. Gloire! Alléluia! (Applaudissements- l’assemblée se réjouit grandement!) 
C’est à vous!  
 
Cette Parole ne peut pas faillir. Si vous y croyez, acceptez-La quand Il dit, que si vous y croyez, 
Elle ne peut pas faillir. Satan sors, tu n’as aucun droit sur l’Épouse. Nous sommes les Élus, nous 
sommes la Parole, nous avons le droit de La prononcer au Nom du Seigneur Jésus. C’est le droit 
que Dieu nous a donné. Merci Seigneur, loué soit le Nom. Croyez-vous de tout votre cœur? 
Gloire au Nom du Seigneur! Merci Seigneur Jésus! Loué soit le Nom! Nous L’acceptons Seigneur 
Jésus. Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Chant : Jésus, le plus beau des noms… 
 
FERMETURE DE LA RÉUNION :  
Alléluia! Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur! L’acceptez-vous? C’est à vous! 
Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Chant : Nous disons, amen, amen, amen. 
(Applaudissements) 
Nous l’acceptons, toute maladie, tout doute, toute peur, est partie. Il nous l’a promis. Gloire au 
Nom du Seigneur!  (Applaudissements- l’assemblée se réjouit grandement)  
Chant : Toute gloire à Jésus… 
 
FIN de la RÉUNION 
6 : 48  (Prière) Oh comme Tu es grand Seigneur! Comme nous Te remercions Seigneur Jésus. 
Merci pour cette Parole vivante Seigneur. Merci de nous guérir Seigneur ce soir, il n’y a plus de 
malade ici, Tu nous as tous guéris. Il n’y a plus de doute ici, Tu les as enlevés. Nous croyons pour 
tout ce que nous avons demandé. Quel que soit notre besoin, Tu nous l’as promis et c’est à 
nous. Gloire! Seigneur. Nous T’aimons Seigneur. Merci pour cette Parole Seigneur. Merci pour 
ce Message. Merci d’avoir emmagasiné la Nourriture, pour que nous puissions entendre Ta 
Propre Voix nous donner cette promesse. Que Ton Nom soit loué! (Fredonnons-le une dernière 



 

 

fois) Adorez-Le simplement dans votre cœur.  Remerciez-Le pour ce qu’Il a fait pour vous 
aujourd’hui. Père, merci.  
Chant : Son Nom est merveilleux 
 
16 :00 Inclinons la tête. Fredonnons-le une dernière fois avant de nous séparer. Quel jour 
merveilleux le Seigneur nous a donné. Vraiment, un jour comme nul autre jour. Il nous en a 
tellement révélé et dit ce soir, Il nous a dit une autre fois Qui Il était. Il nous a dit une autre fois, 
qui nous sommes. Et puis Il a fait la prière de la foi pour enlever toute maladie, tout doute, tout 
ce que nous avions besoin, Christ a fait la prière de la foi, et a fait que Son messager dise : Je 
vous l’ai promis, Je vous l’ai donné.  Je ne dis pas, ‘J’attends que ça se manifeste.’ Ça s’est 
produit! C’est terminé! C’est une œuvre accomplie. Gloire à Ton Nom Seigneur!  Amen. Merci 
Seigneur, nous T’aimons.  
 
Merci pour l’Épouse de Jésus-Christ, Tu as dit que Tu aurais un groupe élu, de toutes les parties 
du monde. Oh, je suis si reconnaissant d’en faire partie. D’être l’un d’entre eux Seigneur. Ta 
grâce et Ta miséricorde pour nous, Seigneur. Merci pour cette Parole. Merci pour ce jour. Tu es 
véritablement la Source intarissable,  Tu donnes davantage chaque fois que nous écoutons Ta 
Parole. Tu nous réassures chaque fois que nous entendons la Voix, Tu nous laisses savoir que 
nous sommes une partie de Toi. Une partie de cette Parole originelle. Pas quelque chose de 
différent. Pas une nouvelle création, nous sommes une partie de cette création originelle. Un 
Chef d’œuvre indigne. Merci Seigneur. Puisse cela descendre simplement si profondément dans 
nos cœurs. Satan va essayer de le défier. Mais il est vaincu. Cette Épée aigue à deux côtés 
tranchants le frappe. Nous le croyons et nous l’acceptons. Merci Seigneur Jésus.  
 
Que le Seigneur vous bénisse richement et sois avec vous. Nous continuerons de fredonner le 
chant. La réunion est terminée. Que le Seigneur Jésus soit avec vous, que Dieu vous bénisse, 
nous vous aimons. La réunion est terminée. 
 
 
 
  
 
 


